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REQUERIMENTO Nº 308/2017 
  

 
Requer informações acerca da viela, 
que passa no quintal da residência 
localizada na Avenida Ruth Garrido 
Roque, 127, no Bairro Parque 
Residencial do Lago. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador recebeu em seu gabinete o 

senhor Wagner Brasil da Silva, filho do Senhor Giovani Brasil da Silva, 
proprietário do imóvel acima citado, fazendo uma reclamação da viela, que 
passa dentro do quintal de sua residência;  

 
CONSIDERANDO que, há 05 anos, vem cobrando providencias 

da prefeitura com relação à construção do muro, pois havia uns 04 metros de 
muro, que a prefeitura derrubou para fazer uma caixa de coleta de água 
Pluvial; 

 
CONSIDERANDO que, além das águas da chuva, vem também 

mau cheiro, além da desvalorização do imóvel; 
 
CONSIDERANDO que, as águas capitadas por esta tubulação é 

constante e que vem trazendo transtorno para toda família; 
 
CONSIDERANDO que, a família pede que a prefeitura ou DAE, 

faça o muro e analise a infiltração que está acontecendo nos fundos da 
residência, pois tiveram que fazer 03 furos para passagem da água. 

 
CONSIDERANDO que, se a prefeitura fornecer o material (tijolo, 

areia, pedra e cimento), eles entram com a mão de obra;  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) De quem é a competência desta tubulação, da prefeitura e 

DAE?  
 
 

2º) É possível fazer o muro de arrimo e também eliminar a 
infiltração? 

 
3º) Se a questão 2 for positiva, quando? Se negativa expor 

motivos. 
 
4º) É possível mandar um técnico no local para fazer a avaliação? 
 
5º) Existe autorização assinada pelo proprietário, na época, 

autorizando a passagem desta viela no quintal de sua casa? 
 
 

                        6º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de março de 2.017. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 
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